



3 Pièces

67 m²

Réf. 1356

1 880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A VENDRE Appartement situé dans le prestigieux secteur du Grand Hôtel au 4ème étage. Cet appartement de 3 pièces rénové et meublé, offre un cadre de vie exceptionnel. Profitez de la proximité avec les luxueuses commodités de la Croisette, tout en bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer depuis la terrasse de 7m2. Une opportunité unique à saisir dans ce quartier prisé. De plus vous bénéficierez d'un garage et d'une cave. Ne manquez pas cette opportunité unique dans ce quartier prisé. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Apartment located in the prestigious area of the Grand Hotel on the 4th floor. This renovated and furnished 3-room apartment offers an exceptional living environment. Enjoy the proximity to the luxurious amenities of the Croisette while benefiting from breathtaking sea views from the 7m2 terrace. A unique opportunity to seize in this sought-after neighborhood. Additionally, you will have access to a garage and a cellar. Do not miss this unique opportunity in this sought-after neighborhood. The information about the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: ...

ROSSI CROISSETTE

81, Bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

